

Franz Purner – 25 Jahre Bürgermeister



Am Samstag, den 4. April, feierte und ehrte die Gemeinde Terfens ihren Bürgermeister Franz Purner für sein 25jähriges Schaffen und Wirken als Bürgermeister seiner Gemeinde.

Der Gemeinderat überreichte ihm anlässlich einer Festsitzung ein Geschenk und überbrachte die Glückwünsche und den Dank der Bevölkerung. Vor dem Gemeindehaus ehrten und beglückwünschten ihn alle örtlichen Vereine und Institutionen mit einem Erinnerungsgeschenk und Gedichten, vorgetragen von Schulkindern. Ebenfalls waren zur Ehrung des an Dienstjahren ältesten Bürgermeisters des Bezirkes Schwaz Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Weißgatterer, LA Ök.-Rat Jäger und Landtagsvizepräsident a. D. Troppmair gekommen.

Bürgermeister Purner wurde am 15. Mai 1929 am Schnitzerhof in

Umlberg geboren. Nach Abschluß seiner Schulzeit 1939 mußte er am väterlichen Hof fest einspringen, sein Vater starb 1941. 1944 wurde er zur Wehrmacht eingezogen, kam in jugoslawische Kriegsgefangenschaft und durfte erst im Jänner 1949 heimkehren.

Er übernahm den väterlichen Hof, und bereits 1950 wurde er in den Gemeinderat von Terfens gerufen und am 4. April 1959 als 31jähriger zum jüngsten Bürgermeister des Bezirkes gewählt. Seit dieser Zeit führt er mit viel Um- und Einsicht die Geschicke der Gemeinde Terfens. Die Bevölkerung vermehrte sich gegenüber 1940 um zwei Drittel, eine große Siedlungstätigkeit setzte ein (Vomperbach, Neuterfens usw.). Schulen und Kindergärten im Dorf und in Vomperbach mußten erbaut werden, Anlagen für die Freiwillige Feuerwehr, Wege und Brücken, Bahn-Unter- und überführungen, Hofzufahrten usw. mußten errichtet werden. Der Wasserleitungsbau, Verbau des Granlbaches, Ausbau des Bade- und Freizeitzentrums Weislahn, die Errichtung des Gemeindehauses mit Gestaltung des Dorfplatzes sind nur einige der größeren Pioniertaten Purners. In diversen Gremien der Region hat er ebenso maßgebliche und verantwortliche Arbeit geleistet.

Aus seiner 1961 mit Frau Erna geb. Abfalter geschlossenen Ehe gingen vier Kinder hervor, die jetzt zwischen 10 und 19 Jahre alt sind.